

## ASAMBLEA DE RISARALDA

07/07/2016

### **Diputados escucharon a la Promotora de Vivienda**

El gerente de la Promotora de Vivienda de Risaralda, Carlos Alfonso Echeverry, estuvo en la Asamblea Departamental rindiendo balance de gestión, allí además habló de un tema de suma importancia, el proyecto de vivienda La Milagrosa en La Virginia, el cual fue propuesto por el diputado Juan Carlos Valencia.

“La gente salió de las inundaciones para irse a los cambuches y de allí a otras viviendas que ya se han inundado, no es justo. Es preocupante pues se invirtieron 18600 millones de pesos, casi que el 90 % por contratación directa, en fin. Yo estoy preocupado por lo que viene, lo que se invirtió y saber si se cumplió o no el proyecto”, comentó Valencia.

Al respecto, el gerente de la entidad dijo que el reporte hecho hoy por la Promotora deja ver que se han atendido con vivienda nueva 9 municipios con más de 1100 inmuebles y en los 14 municipios en total, se han otorgado más de 4 mil mejoramientos de vivienda, entre otros.

Señaló que en lo referente a La Milagrosa primera etapa, se pudo demostrar cuál es la situación, “las causales de los procesos de inundación, una en noviembre y otros dos en marzo y abril. El primero por un desbordamiento de un caño que suscitó por el desvío de la quebrada del Japón y Mina Rica, pues este no tenía mantenimiento y el producto final fue el desbordamiento. Frente a esto la entidad le hizo limpieza y se amplió el caño, no es lo ideal pero es una solución. Todo esto hace parte de las mesas de trabajo que se están realizando con el gobernador Sigifredo Salazar y otros actores para evitar este tipo de situaciones. Las inundaciones de este año se dieron porque pese a que se aplicó un asfalto, nadie tuvo presente la construcción de las redes de alcantarillado para manejo de lluvias”, comentó.

Por su parte, el presidente de la Duma Departamental, Alexander García Morales, dijo que la Promotora ha mostrado buena gestión y ha llevado a un amplio impulso el tema de vivienda en Risaralda. “Pasando a La Milagrosa se aclararon algunas dudas, pues se dio un amplio debate sobre lo que afecta a varios habitantes de ese sector, pero en especial se recalcó la tarea específica a la Carder, alcaldes y a otros entes para iniciar unas acciones pertinentes con el fin que no vuelvan a inundarse”.

Por otro lado, Julio César Gómez, director de la Carder, manifestó, “en un balance sincero de lo que conocemos de la corporación, hay que explicar lo siguiente: La Milagrosa está desarrollada bajo plan parcial, así que hay un mecanismo de cargas y beneficios que pueden asumir los dueños del plan es decir la Gobernación, el Ministerio y la Alcaldía, estos deben ponerse de acuerdo para que los planes se cumplan y se materialicen, que se amplíen los cauces de las quebradas necesarias con cauces trapezoidales, que habíamos puesto en los estudios, por ejemplo. Si bien es cierto que La Virginia está relativamente mitigada, su riesgo no ha desparecido para siempre, hay que trabajar de una manera seria muy contundente, el fenómeno de La Niña no nos puede coger por sorpresa, tenemos una tarea que debemos atender”, comentó.

En la sesión participaron varios concejales de La Virginia y el alcalde de esa localidad, Javier Ocampo.

\*Breve:

**Homenaje**

La Asamblea Departamental rindió un homenaje a la Reina del Café, Camila Múnera, la cual es risaraldense. Ella por su parte se comprometió a dejar en alto el nombre del departamento y ser una voz para los cafeteros.

\*Lamentamos la tardanza en la información y los inconvenientes que pudimos haber causado. Esta correspondió a razones involuntarias.

Asamblea Departamental  
Compromiso Risaralda

